

Antología de El Hombre de la Rosa

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

Dedico este libro de poesía a todos los amantes de la justicia humana y la libertad del pensamiento social.

Críspulo Cortés Cortés

El Hombre de la Rosa

Agradecimiento

Agradezco a Julian Yanover director de Poemas del Alma la oportunidad que me brinda al publicar todos mis poemas en un hermoso libro.

El Hombre de la Rosa

Sobre el autor

Me llamo Crispulo Cortés Cortés soy originario de Extremadura(Badajoz)donde nací en el hermoso pueblo llamado San Pedro de Mérida el 16 de noviembre del año 1937.

Soy Maestro Industrial (jubilado)de profesión, además de pintor escritor, poeta y artesano de libros hechos totalmente en piel de animales grabados a mano.

Tengo escritos 43 libros de ensayo, novela, historia etc.

He pintado 346 cuadros al oleo y otras tecnicas.

Tengo varios libros de poesía con miles de poemas.

Crispulo Cortés Cortés

El Hombre de la Rosa

Índice